



たんぽぽだより

令和2年10月号

門田報徳保育園

たんぽぽ組



園庭の木々が、少しずつ秋の色に変わってきました。気持ちの良い秋風が保育室の中に吹き込んでいます。

先月は運動会があり、園庭に出て競技の練習やダンスの練習を行うことが多くありました。女の子は、プリキュアになりきり可愛く踊ったり、男の子は、炭次郎になりきりかっこ良く踊っていました。またミニリレーでは、もも組と一緒に力を合わせ、全力で走り、勝った喜び、負けた悔しさを見せる姿もありましたが、みんなで力を合わせてやり遂げ、より心身共に大きく成長したと思います。たくさんの応援とご協力、ありがとうございました。

室内遊びでは、図鑑を見て秋の生き物、植物を見て、実際に探検しに行きました。どんぐりや、松ぼっくり、イチョウの葉を見つけ「これ図鑑に載ってたよ！」と教えてくれる子どもたち。

今月も秋の物を探しに探検に行き、秋の自然に触れたり、簡単なルールのある遊びを取り入れ、友達と楽しんで活動していきたいと思います。



《今月の目標》

- ・身近な秋の自然に触れ、季節の変化に興味、関心を持つ。
- ・友達とルールのある遊びや、運動遊びを楽しむ。

《今月の行事》

- 2日(金) 内科検診
- 16日(金) 交通安全教室
- 20日(火) 創立記念日
お誕生会
- 21日(水) 五十嵐先生墓参
- 23日(金) 遠足
- 28日(水) 避難訓練

《お願い》

- ・衣替えとなりますので、着替え袋の中の確認をお願いします。靴下やビニール袋の補充もお願いします。
- ・午睡時に使う毛布を持って来て下さい。タオルケット、毛布両方持ってきて頂いても大丈夫です。
- ・上着のパーカーやジャンパーは、自分で着脱できるものを、着てきて下さい。

《*金魚すくい*》

9/2(水)に金魚すくいを行いました。プールで泳ぐ金魚を見ると「わー金魚だ！」「こっちにいっぱいいるよ！」と友達と話していました。網を持って金魚すくいが始まり、上手に金魚をすくえると「見て！こんなに捕れたよ！」と満面の笑みで見せてくれ、楽しんでいました。

《散歩に行ったよ》

先日秋を見つけに散歩に行きました。松ぼっくりや、セミの抜け殻、コオロギなど、色々なものを見つけ喜ぶ子どもたち。コオロギを見つけると「先生みて！」「コオロギ見せてー！」と楽しんで話していました。また散歩に行き、楽しみたいと思います。